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Zitat von juninho 

Ah ja, jetzt wäre das Einstellen eines neuen Cheftrainers schon eine Degradierung
Köllners.

Zur Erinnerung: Köllner ist nicht Cheftrainer, er ist Interimstrainer der ersten
Mannschaft.
Insofern stellt es auch keine Degradierung dar, wenn man ihn einfach weiterhin das
machen lässt,
wofür er eingestellt wurde. Und das ist nun mal die Leitung des NLZ und das trainieren
der U21.

Ja. Pornomann hatt dem Köllner die Chance offeriert, sich zu zeigen. Wenn man das nun nach
einem Spiel widerruft, ist das natürlich eine Degradierung.

Und was am meisten amüsiert: Gute, bezahlbare Cheftrainer für den Club scheints ja wie Sand
am Meer zu geben. Brauchen wir uns nur einen aussuchen. Hat in den letzten Jahren ja prima
geklappt.
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